

Chers amis,

Un **évènement sportif de type mineur** qui va se dérouler en France du 10 juin au je ne sais plus combien juillet, nous a privé du plaisir de disputer notre premier match de la saison dans un grand stade de l'hexagone, car tous les terrains dignes de nous recevoir seront pris à la date du 24 juin....

Nous avons donc été obligés de nous replier sur Barcelone, au **Camp Nou** et accepter de jouer en ouverture de la finale du top 14, comme le proposait les organisateurs...

Cependant, après réflexion et moultes négociations, nous avons décliné l'offre, essentiellement pour deux raisons: d'abord nous n'avons pas voulu prendre le risque d'abimer la pelouse avec nos petits crampons en plastique et surtout nous n'avons pas voulu qu'il puisse y avoir de comparaison possible entre notre prestation et celle des 30 pros qui auraient joué après nous, et qui auraient pu se retrouver ridiculisés...

Cela nous a coûté quand même d'abandonner nos droits TV, raison pour laquelle **vous paierez vos sandwiches et les boissons!**

La rencontre a donc été décalée au 25, vers 18h, car à cette époque **il fait chaud en Catalogne**, et surtout à cette heure là nous aurons récupéré, normalement, de la soirée de la veille (matinée libre).

Oui c'est comme ça à Eurorugby, pour ceux qui découvrent, on fait souvent la 3ème mi-temps avant les deux premières. Bien que, étant donné que nous allons faire un tournoi à 7 à 4 équipes, il y aura 3 fois 2 mi-temps, et une autre 3ème, à la fin....tout le monde a compris? Pour vous aider: cette année, dans le championnat de division 3 de rugby à 7, Sète et Troyes jouaient dans la poule 7; à l'aller Sète a battu Troyes 7 à 3, à Sète, et au retour, à Troyes, Sète et Troyes ont fait match nul 7 à 7...**C'est étroit comme compte-rendu je vous l'accorde, mais ça fait 10...**

Tout cela doit vous aider à garder l'esprit vif, car comme vous avez pu le constater depuis quelques temps et,

afin de vous aider à vous exprimer dans les meilleures conditions possibles, nous avons mis le paquet dans **la préparation de l'évènement:**

- d'abord, les dernières cotisations ont été payées de façon à évoluer tous à égalité,
- puis nous avons éliminé de la sélection tous les individus en surpoids car il va falloir courir vite collectivement.

Aussi nous avons recruté des **fémirugbistes, virevoltantes**, qu'il ne va pas falloir faire que regarder....

Également nous avons acheté du papier toilette pour que les plus émotifs puissent être présentables; de même nous avons choisi des adversaires courtois, des espagnols qui jouent aussi avec un ballon ovale, qu'il faudra respecter car ils sont

sensibles des castagnettes, et enfin un terrain idyllique, avec vue sur la mer, mais les pieds sur la terre, car il n'y a pas d'herbe!!!!

***Ce terrain c'est le stadium de SITGES, où évolue le Rugby Club Sitges, à 35mn de Barcelone, à Sitges donc, pour ceux qui n'auraient pas comptés***

Quand nous aurons joué ce tournoi, pour chacun d'entre nous rien ne sera plus comme avant: nous allons nous retrouver aux sources du rugby!

Peut-être que nous aurons comme spectateurs les enfants de l'école de rugby, que dirige ***Stéphane CAZALBOU notre hôte***, dont certains d'entre eux auront vu leur premier match de rugby la veille, à l'occasion de la finale du top 14!

Attendez-vous à quelque chose de grand!

D'ici là, prenez l'escalier plutôt que l'ascenseur pour garder la forme, et HABRAZO